



Commémoration du centenaire à Notre-Dame-de-Lorette

Le 8 novembre 2018, les CM1 et CM2 de notre école sont allés à Notre-Dame-de-Lorette pour fêter le centenaire de la Première Guerre Mondiale.

Nous étions très nombreux. Il y avait notre école, celle d'Ablain Saint Nazaire, des collégiens et lycéens, et d'autres personnes (comme les gardes d'honneur par exemple ou des maires).

Nous avons d'abord été accueillis sous un chapiteau pour rester au chaud et attendre la venue du Président de la République.



Nous avons vu un film documentaire sur la Première Guerre Mondiale, sur grand écran.

Ensuite, le Président de la République est arrivé et la cérémonie a pu commencer. Il a ravivé la flamme, signé le livre d'or, est allé dans la Tour Lanterne...

Nous sommes partis avant la fin car il était déjà très tard. Nous n'avons pas pu, malheureusement, parler à Mr le Président de la République, ni lui serrer la main.

